
2 Pièces

52 m²

Réf. IM2308

313 046 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Le  Port/  Rue  ArsonNice  avec  ses  lieux  emblématiques  ont  forgé

l'inspiration  de  nombreux  artistes  par  son  riche  patrimoine  et  son

littoral.C'est  dans  ce  cadre  culte  et  apaisant  que  la  résidence  Villa

Verani  prend place,  à  quelques pas du port  et  de la  vieille  ville,  la  rue

Arson  offre  une  suite  de  bâtiments  aux  couleurs  vives.Parsemée  de

balcons  en  fer  forgé  aux  détails  raffinés,  la  façade  rappelle  ces

bâtiments  typiques  de  la  Belle  Epoque.Derrière  ces  murs  sculptés  se

cachent  49  appartements  entièrement  rénovés  dans  le  respect  des

attraits du bâtiment.Chaque appartement fait appel au charme ...

Le  Port/  Rue  ArsonNice's  rich  heritage  and  coastline  have  been  a  source  of

inspiration  for  many  artists.The  Villa  Verani  residence  is  set  in  this  soothing,  cult

setting,  just  a  stone's  throw  from  the  port  and  the  old  town.  Rue  Arson  offers  a

succession  of  brightly-coloured  buildings.Dotted  with  wrought-iron  balconies  with

refined  details,  the  facade  is  reminiscent  of  these  typical  Belle  Epoque

buildings.Behind these sculpted walls are 49 apartments that have been completely

renovated  in  keeping  with  the  building's  original  features.Each  flat  captures  the

charm of the past in a new light, with ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE
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